
gelassenheit

gelassenheit ist sehr schwierig

die leute rennen wie aufgescheucht herum

sie sind unruhig

sie haben sehr viel stress

sie sind sehr selten frei

gelassenheit gelingt mir auch sehr selten

bei meinem kuraufenthalt war

ich oft sehr gelassen


